

Während einiger Wochen haben wir das Thema Anatomie im Unterricht durchgenommen. Ob Atmung, Knochen, Blut, Herz oder Verdauung, alle Punkte des menschlichen Körpers faszinierten uns sehr.

Zum Abschluss erklärten uns dann zwei Sanitäter, Céline und André, noch die Grundkenntnisse der Ersten Hilfe.

Während zwei Nachmittagen waren wir sehr aktiv bei der Sache. Zuerst durften wir von unseren Erlebnissen erzählen. Sehr genau erklärten Céline und André uns dann, wie wir uns im Falle eines Unfalles verhalten und den Notruf tätigen sollen.

Weiter ging es mit der stabilen Seitenlage, der Wiederbelebung, Verbänden und der Besichtigung des Rettungswagens. Alles war sehr interessant und wir haben sehr viel gelernt.

Vielen Dank Céline und André!





